



**Entrevista / Kenia López Rabadán  
(Presidenta de la Cámara de Diputados)**

CIUDAD DE MÉXICO (SERGIO SARMIENTO Y GUADALUPE JUÁREZ).- “Es un mandato constitucional, este segundo periodo ordinario de sesiones en términos de año legislativo empieza conforme lo establece, lo manda la Constitución, el primero de febrero, no importa que día caiga. Me parece que la decisión de que el senador Nacho Mier sea el coordinador de la bancada, da una posibilidad importante de pluralidad, de respeto, pues necesita ser nuevamente un espacio de parlamento, un espacio de diálogo, un espacio de construcción de acuerdos, ojalá y esta definición del grupo parlamentario de Morena, pues permita eso, ojalá regresen buenos tiempos para el Senado de la República”.

<https://drive.google.com/file/d/1XOyVhzrLbjzQaijHU0Frw97gQb11myCm/view?usp=sharing>